

## **BAB V**

### **SIMPULAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan mengenai Pembelajaran kitab *Hufadzotul Athfal* dalam menanamkan nilai-nilai aqidah Islam santri Kelas 1 Madin NU Karangjati, setelah dilakukan pengumpulan data dan analisis data sehingga diperoleh hasil penelitian dengan kesimpulan bahwa pembelajaran kitab *Hufadzotul Athfal* membahas mengenai keimanan atau aqidah Islam yang mana dapat diperinci pembahasannya berupa rukun iman yang enam. Kitab ini diperuntukkan bagi orang yang masih awam atau dasar. Dalam penelitian ini, kitab ini dipelajari di Kelas 1 Madin NU Karangjati. Dengan adanya pembelajaran kitab *Hufadzotul Athfal*, siswa dapat memahami mengenai aqidah Islam, dan menjadi pedoman bagi siswa.

Upaya agar tercapai tujuan pembelajaran dalam pembelajaran di kelas, guru bukan hanya sekedar menyampaikan materi tentang isi kitab tersebut, tetapi guru juga memberi arahan dan bimbingan kepada siswa untuk menanamkan nilai-nilai aqidah. Nilai aqidah yang ditanamkan berupa nilai moral dan nilai ibadah, nilai moral berupa tanggung jawab dan kewajiban, sedangkan nilai ibadah berupa pembiasaan kepada siswa untuk melaksanakan pembiasaan berupa kegiatan shalat ashar berjama'ah.

Dalam pelaksanaannya, siswa dapat melakukan berbagai pembiasaan yang telah diajarkan oleh guru salah satunya dengan membiasakan mengawali

segala sesuatu dengan membaca do'a. hal tersebut adalah pembiasaan dasar yang dilakukan oleh siswa sehingga dapat menjadi kebiasaan yang baik bagi siswa dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Selama proses menanamkan nilai aqidah ini, guru tidak lepas dengan kendala pada saat pelaksanaan pembelajaran kitab *Hufadzotul Athfal*, baik berkaitan dengan waktu, maupun kondisi siswa pada saat belajar.

## **B. Saran**

Setelah menyimpulkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penelitian yang dilakukan oleh peneliti, berikut ini merupakan saran-saran yang sekiranya hal ini dapat bermanfaat dan kemudian dapat dijadikan bahan evaluasi untuk kedepannya terutama untuk pihak sekolah serta untuk diri pribadi peneliti.

### **1. Bagi Madrasah Diniyah NU Karangjati**

Diharapkan bagi pihak sekolah untuk senantiasa memberikan dukungan, motivasi, dan bimbingan kepada para guru agar proses pembelajaran semakin baik, sehingga dapat meningkatkan kualitas aqidah yang baik maupun pembelajaran yang lainnya.

Kepada guru kelas, hendaknya senantiasa meningkatkan nilai aqidah dan kompetensinya sehingga dapat berinovasi dalam tercapainya tujuan pembelajaran yang inovatif, serta dapat lebih mengupdate dalam menggunakan metode pembelajaran. Karena mengingat santri lebih cepat menangkap materi apabila guru dalam menerapkan metode pembelajaran dengan selalu menggunakan metode pembelajaran yang menarik. Kemudian harus selalu berusaha semaksimal mungkin dalam melakukan

proses pengajaran didalam kelas dan menumbuhkan semangat santri untuk terus belajar mengaji.

## 2. Bagi Santri

Untuk seluruh santri khususnya santri kelas 1 yang ada di Madin NU Karangjati, harapannya selalu semangat dalam mencari ilmu. Terutama dalam belajar ilmu keagamaan, karena dengan belajar ilmu keagamaan akan membawa santri kepada kehidupan yang selalu merasa dilindungi oleh Allah Swt.

## C. Keterbatasan Penelitian

Segala puji bagi Allah atas segala nikmat dan karunia-Nya yang telah diberikan kepada kita semua. Shalawat dan salam selalu tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad saw beserta sahabat dan para pengikutnya, dan semoga kelak kita mendapat syafa'at di yaumul qiyamah. Atas berkat rahmat Allah Swt sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul Pembelajaran Kitab *Hufadzotul Athfal* sebagai Upaya Menanamkan Nilai Aqidah santri di Madin NU Karangjati.

Penulis sudah berusaha semaksimal mungkin untuk menyusun skripsi ini tetapi penulis juga sangat menyadari banyak sekali kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis memohon maaf yang setulus-tulusnya dan seikhlas-ikhlasnya serta penulis sangat mengharapkan kritikan dan saran yang membangun dari para pembaca demi langkah perbaikan untuk penelitian yang mungkin penulis lakukan di masa yang akan datang. Dengan

adanya penelitian ini, penulis berharap mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan bagi penulis.